



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi Broadcasting
Siti Nurhasanah
44112120088

Analisis Pembingkai Jurnalisme Investigasi di Film *The Whistleblower* (Jeboja)
Jumlah halaman : xi + 104 halaman
Bibliografi : 20 acuan, tahun 2000 - 2015

ABSTRAK

Jurnalisme investigasi mengungkap fakta dari kasus yang sengaja disembunyikan. Membutuhkan kegigihan dan keberanian dalam melakukan kerja investigasi. Hal ini dikarenakan adanya pihak yang tidak ingin kasus yang melibatkan pihak tersebut diungkap kebenarannya. Film adalah media yang efektif dibandingkan dengan media massa lainnya. Film mampu menyuguhkan audio dan visual secara bersamaan sehingga khalayak mampu lebih mudah dalam menangkap pesan yang disampaikan. Oleh karena itu menarik untuk meneliti pesan dalam sebuah karya audio visual berupa film.

Dalam penelitian ini, penulis menemukan relevansi teori jurnalisme investigasi dengan alur cerita yang disajikan dalam film. Setiap adegan mengandung makna yang dapat dikaitkan dengan literatur pustaka. Dari sini penulis dapat melihat bagaimana konstruksi realitas melalui sudut pandang seorang jurnalis investigasi.

Penelitian ini berlandaskan paradigma konstruktivis dengan menggunakan tipe penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan dokumentasi. Adapun teknik analisa data penelitian ini menggunakan analisis framing Robert Entman yang membagi bingkai sebuah wacana ke dalam empat elemen; identifikasi masalah, penyebab masalah, evaluasi moral dan penawaran solusi atas masalah.

Hasil penelitian yang didapat dari penelitian ini adalah adanya konstruksi dari dua sisi, yakni sinematografi dan isi cerita film. Dari sisi sinematografi, sutradara mengkonstruksi suatu sistem jurnalisme investigasi ke dalam sebuah film sebagai representasi realitas sosial. Sedangkan dari sisi isi cerita film, adanya konstruksi yang terjadi ketika jurnalis mendapatkan suatu berita yang diperoleh melalui proses investigasi.

Key words : Pembingkai, Film, Pers, Jurnalisme Investigasi, Korea Selatan